

Croix-Rouge en bref

Objektyp: **Group**

Zeitschrift: **La Croix-Rouge suisse**

Band (Jahr): **93 (1984)**

Heft 7

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

La paix: un rêve de notre planète

Le dimanche 2 septembre 1984, a débuté sur l'île Åland (Finlande) la «Deuxième conférence mondiale de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge

mais aussi du Comité international de la Croix-Rouge (CICR) et de la Ligue des sociétés Croix-Rouge et Croissant-Rouge.

Le but de la Conférence était de réexaminer, de définir, de développer et de présenter la contribution de la Croix-Rouge en faveur d'une paix véritable dans le monde. A ce sujet, il a été prévu de procéder à un vaste échange de vues relativement à l'utilisation du «programme d'action de la Croix-Rouge en tant que facteur de paix» établi en 1975 et adopté en 1977 par la 23^e Conférence internationale de la Croix-Rouge. Sur cette base, il s'agit de déterminer l'attitude et l'activité de la Croix-Rouge pour promouvoir la paix.

Lors de la cérémonie de clôture, le roi Charles-Gustave et la reine Sylvia ont remis une plaquette-souvenir au président de la Croix-Rouge suédoise.



sur la paix». La conférence, placée sous la présidence de l'ancien juge fédéral Huber (Suisse) a réuni pendant six jours, jusqu'au 7 septembre, 300 délégués, provenant de 105 sociétés nationales Croix-Rouge et Croissant-Rouge,

Nouvelle directrice de l'ESEI Lausanne



Mademoiselle Rosette Polletti, infirmière diplômée et Dr ès sciences de l'éducation,

jusqu'ici directrice de l'Ecole d'infirmières Le Bon Secours et chargé de cours en soins infirmiers à l'Université de Genève, assumera, dès le 1^{er} octobre 1984 la direction de l'Ecole supérieure d'enseignement infirmier de la Croix-Rouge suisse, à Lausanne. Elle succédera à ce poste à M^{lle} Liliane Bergier, directrice de l'ESEI depuis 1976, qui se retire pour raison d'âge.

Nouveau président du «Lindenhof»

Le Comité central de la Croix-Rouge suisse a élu Maître François Kohler, docteur en droit et docteur en médecine honoris causa, de Berne, en qualité de président de la Fondation de la Croix-Rouge pour les soins infirmiers «Lindenhof», à Berne. M^e F. Kohler assumera sa fonction dès le 31 mars 1985, date à laquelle il quittera sa charge de directeur de l'hôpital de l'Isle. Membre du conseil de fondation du Lindenhof, président de 1972 à 1978 de l'Institut suisse des hôpitaux, membre du Conseil



de direction de la CRS, M^e F. Kohler succédera à M^e Jürg Blumenstein, juge et avocat, qui présidait depuis 1979 la Fondation de la Croix-Rouge «Lindenhof». Ce dernier restera membre du Conseil de Fondation.

Les Tamouls viennent en aide



Dans le cadre d'une aide bénévole de la CRS en faveur des régions du canton de Berne touchées par le mauvais temps, un premier groupe de 5 demandeurs d'asile, accueillis dans le canton, assistent les habitants de Därligen BE dans les travaux de déblaiement (nettoyage du versant montagneux et travaux de consolidation).

Willy Heudtlass, ancien chef du Service de presse de la Croix-Rouge allemande. **Sachiko Hashimoto**, présidente du centre japonais de recherche **Henry Dunant à Tokyo**; le professeur **Jean-Georges Lossier**, ancien rédacteur en chef de la revue du CICR; **Jakob Haug**, promoteur du monument à la mémoire de Dunant et fondateur du musée Dunant à Heiden; D^r **Karl Niederer**, médecin-chef de l'hôpital de Heiden; D^r **Martha Rehm**, pionnière de la Croix-Rouge bavaroise; D^r **Ethel Kocher**, présidente de la section CRS d'Appenzell Rhodes-externes.



Meilleurs vœux à Jakob Haug

Le 19 août 1984, Jakob Haug, l'infatigable défenseur de l'idée et de l'œuvre d'Henry Dunant, a fêté à Heiden son 85^e anniversaire. Des représentants de la commune ainsi

que des sympathisants du mouvement Croix-Rouge provenant du monde entier s'étaient réunis en son honneur.

Succès total pour le CICR

Le stand du CICR au Comptoir suisse de Lausanne a connu un grand succès.

De gauche à droite: Maurice Aubert, vice-président du CICR, Kurt Bolliger, président de la CRS, et Alexandre Hay, président du CICR.

Le Comité international de la Croix-Rouge a officiellement annoncé la reconnaissance des sociétés Croix-Rouge des Samoa occidentales et des Barbades ainsi que celle du Croissant-Rouge de la République populaire du Yémen.



Avec la reconnaissance de ces sociétés, qui entre en vigueur le 30 août 1984, le nombre des sociétés nationales membres de la Croix-Rouge internationale se monte à 135.